



BOMBEROS

EL MENOR TRAS EL RESCATE FUE TRASLADADO CON DIVERSAS HERIDAS EN UNA AMBULANCIA DEL SAMU.

Ciclista grave tras caer en ladera de cerro La Mula

Cuerpos de Bomberos de Iquique y Alto Hospicio trabajaron en el rescate del deportista, que se mantiene internado en el Hospital Regional.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrelaiquique.cl

Un ciclista de aproximadamente 17 años y que se encontraba realizando descenso en el sector de Alto Molle cayó ayer pasada las 14:00 horas en una ladera de un cerro del sector de La Mula, resultando con diversas lesiones que lo mantienen internado en el Hospital Regional bajo observación.

Según antecedentes que están siendo investigados por Carabineros, el deportista estaba junto a un grupo de otros amantes del mountain bike que practican los fines de semana en el sector y en un momento de su tránsito por la ruta, la víctima habría perdido el control de la bicicleta lo que fue advertido por sus compañeros, quienes al verlo lesionado y sin poder moverse, informaron de inmediato a los números de emergencia, trasladándose equipos especialistas de rescate de la región hasta una zona compleja y utilizada para descensos.

Al lugar se desplazaron en primera instancia rescatistas del Cuerpo de Bomberos de Alto Hospicio, quienes luego de analizar la forma de poder salvaguardar la vida de la persona, solicitaron la contribución de rescatistas del Cuerpo de Bomberos de Iquique, para en un trabajo en conjunto, auxiliar a la persona que se encontraba herida en la ladera.

Información preliminar del accidente señala que durante los trabajos para poder sacarlo del cerro, el adolescente presentó complicaciones médicas y debió recibir atención inmediata en el lugar antes del descenso que demoró más de 40 minutos.

En la emergencia también trabajó Carabineros, quienes resguardaron la zona para que personal especializado en este tipo de emergencias de bomberos, pudiera desarrollar la labor de forma inmediata para posteriormente, recibir la atención de personal de salud que se encontraba esperando en una ambulancia.

cia.

RESCATE

Por el tipo de suelo bomberos debió utilizar cuerdas y camas, además de anclajes para lograr escalar y llegar hasta donde estaba la víctima. Respecto al trabajo desarrollado, el comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Jorge Medina, señaló a La Estrella que la emergencia ocurrió a las 14:10 minutos, cuando recibimos el llamado de emergencia.

“Nos indican que una persona cae desde su bicicleta ahí en el sector de La Mula, en Bajo Molle, y queda en medio de la ladera de cerro. Bomberos sale en su rescate, en primera instancia de Alto Hospicio, y en coordinación con nosotros, rescatistas de nuestro Cuerpo de Bomberos concurren por el sector de Bajo Molle, desarrollándose un trabajo en conjunto para poder acceder hasta donde quedó esta persona y estabilizarla y lo pudiera recibir personal médico del SAMU para trasladar a la asistencia pública”,



En la emergencia trabajaron cerca de 25 rescatistas de Iquique y Alto Hospicio.

Jorge Medina
 comandante CBI

explicó Medina.

El comandante de Bomberos explicó que la última información que se tiene de la víctima es que mantiene diversas lesiones generadas por la caída y su estado de salud se encuentra en observación en el Hospital Regional. “SAMU una vez entregada y estabilizada la persona la trasladó de inmediato al hospital, finalizando nuestra parte en el servicio después de unos 40 minutos más o menos de trabajo donde participaron cerca de 25 rescatistas, la unidad de rescate técnico de Iquique y la unidad de rescate de Alto Hospicio”.